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質問順
会 派 名

氏 名
質 問 事 項 （要 旨）

１
新 政 ク ラ ブ

天 野 俊 宏

１ 市役所庁舎の耐震診断と移転について

２ 本市の国民健康保険の財政状況について

３ 小中学校の薬物乱用防止、自転車の利用、ネット等の利用

について

４ 「歴まち」を活用した観光振興について

２
公 明 党 議 員 団

福 田 正 人

１ 小中学校における諸問題について

２ 向日市特産であるタケノコ作りの現状と課題、後継者対

策、放置林対策、廃材や青竹の有効活用について

３ 市の公用車にドライブレコーダの導入を求めることにつ

いて

３
ＭＵＫＯクラブ

近 藤 宏 和

１ 向日市のまちづくりについて

２ 公教育について

４
市 民 ク ラ ブ

飛鳥井 佳 子

１ 中学校給食の実現にあたって留意していただきたい事に

ついて

２ 第２次向日市男女共同参画プランについて

３ 耐震不安のある老朽化した市庁舎を阪急東向日駅前に一

部移転することについて

４ ずっと住み続けたい向日市にするための課題について

５ 地域の要請について

５
日本共産党議員団

山 田 千枝子

１ 戦争法である「平和安全保障関連法」の廃止と立憲主義を

とりもどすことについて

２ イオン向日町店跡地の店舗などについて

３ 保育所の諸問題について

６ 村 田 光 隆
１ ２０２０年東京五輪事前合宿地誘致について

２ 北朝鮮の拉致問題について

７
公 明 党 議 員 団

冨 安 輝 雄
１ 防災・防犯対策について

８
市 民 ク ラ ブ

杉 谷 伸 夫

１ マイナンバー制度の危険から市民を守ることについて

２ 高浜原発の再稼働問題について



９
日本共産党議員団

北 林 重 男

１ マイナンバー法の廃止を求めることについて

２ 公共工事設計労務単価に法定福利費は含まれているのか、

公契約条例を制定し明確化することについて

３ 第２向陽小学校と全学童保育所のトイレ改修等について

１０
日本共産党議員団

常 盤 ゆかり

１ 国・地域・くらし破壊招くＴＰＰ「大筋合意」撤回につい

て

２ よりよい中学校給食の実施計画について

３ 暴力をなくし性の多様性を認める取り組みについて

１１
日本共産党議員団

松 山 幸 次

１ 向日市民会館・中央公民館の指定管理者移行について

２ コミュニティーバス（市内巡回バス）の早期実現について

３ 府営水道料金の引き下げと基本水量（建設負担水量）見直

しについて

４ 地域の問題について

１２
日本共産党議員団

米 重 健 男

１ 地方創生について

２ 私道改修補助の補助率を引き上げること等について

３ ＪＲ向日町駅付近の整備について

４ 労働問題対策について

５ 前田地下道西側交差点及び、寺戸森本幹線交差点の整備に

ついて

６ ゆめパレアむこうについて

７ 高齢者の外出支援について

１３
日本共産党議員団

丹 野 直 次

１ 再度高浜原発３・４号機再稼働に反対表明をすることにつ

いて

２ 国際交流３０年を振り返り今後のあり方について

３ 空き家情報バンク創設で子育て応援、住宅改修制度の充実

について

４ 「土砂災害指定地区」のそばに電波塔建設安全問題につい

て

５ 府営向日台団地建て替え計画と住民要望について


